



輝け！三滝中

平成 30 年度 学校通信 No. 1 0

10月 25日（木）発行

中体連三泗地区新人大会

10月 19日（金）、20日（土）の2日間にわたり、「平成 30 年度三泗地区中学校新人大会」が開催されました。運動部は3年生が引退して2年生が中心となり、夏休み中から練習に一生懸命取り組んできました。その練習の成果を出すべく、この大会に臨んだ生徒たちでした。ここに、結果の一部を紹介します。（詳しくは三滝中ホームページに掲載中です。）

☆☆ 団体の部 ☆☆

優勝 ソフトボール部



柔道部男子・女子



☆☆ 個人の部 ☆☆

◇ 柔道

男子	2年 60 kg級	優勝	和田雄翔
	2年 73 kg級	優勝	松井健士郎
	2年 73 kg超級	優勝	奥村竜大
	1年 軽級	優勝	外山琥太郎
	1年 重級	優勝	駒田卓斗
女子	2年 48 kg超級	優勝	山口ひかる
	1年 軽中級	準優勝	南出里こ
	1年 中量級	優勝	山口真理



準優勝 伊藤悠馬
3位 青木結咲



3位 山中彩貴

◇ バドミントン（設置外）

ダブルス	優勝	山中彩貴・浅井愛里ペア	（2年）
シングルス	優勝	加藤藍紗（2年）	準優勝 浅井愛里



◇ 体操（設置外）

女子	総合優勝	峯野葵子（2年）
	（跳馬・平均台・床）	優勝、段違い平行棒 準優勝



◇ 水泳（設置外）

※8月 7日に実施	2年男子平泳ぎ 200 m・100 m	優勝	山村勇翔
	2年女子平泳ぎ 100 m	準優勝	浦野那菜



合唱練習！！

10月24日（水）1、2限目に、3年生によって体育館に文化祭用舞台が設営され、3、4限目には合唱リハーサルを行い、3年生の練習を1年生が見学しました。新人大会が終わって、3年生に加え1・2年生の合唱練習も本格的になり、始業時間前にも、階上から生徒たちの歌声が聞こえてくるようになりました。いつも以上に気持ち良さが感じられる朝です。



昨日のリハーサルには音楽の特別講師として笠木厚憲さん（名古屋短期大学非常勤講師）をお迎えし、指導していただきました。笠木先生の全体（3年生）の印象は、「がんばろうという気持ちに体がついてきていません」という感じ。音程や歌詞を意識して丁寧に歌えるようになると、「一気にうまくなります。」ということでした。あと、指導のまとめで、「（音楽は）苦手だなあ、いやだなあ、と思っている人でも、言葉に気持ちを込めたり、姿勢や表情をよくしたり、やれることは必ずあります。」というアドバイスもいただきました。その後の練習（5限目、放課後）では、各学級の練習に一層熱が入っていたことでしょう。

そして、11月2日（金）は三滝祭（文化祭）です！

三滝祭では、合唱コンクール、学年（学級）および教科・部活動についての展示とステージ発表が行われます。三泗中学校音楽会への出場（3年生）もかかった合唱コンクールをはじめ、まなび学級や美術・理科・社会などの教科展示、コンピューター部・創作部の展示発表、3年生の修学旅行を含めた総合学習の発表、音楽部演奏や英語・国語スピーチと、それぞれに所属する生徒たちの成果発表が盛りだくさんです。保護者や地域のみなさんにもぜひ参観をしていただき、励ましのお言葉、ご感想やご意見などをいただけると生徒・教職員の励みになります。



三滝祭 11月2日（金）	
9：00～11：40	開会式、合唱コンクール
12：15～13：15	展示見学
13：30～15：00	ステージ発表、閉会式



【お知らせ】

10月27日（土）は『同和問題を考える土曜授業』です。「どう、解く？」（1・3年生）、「あなたならどうする？」（2年生）と題して『親子人権学習会』（各学級）を行い、その後『同和問題講演会』（講師：森口健司（徳島県松茂町立松茂中学校教諭）・人権土曜サロン（体育館）を開催します。保護者の皆様方にも、子どもたちの学習活動と一緒に体験し、考えてみていただきたく、たくさんのご参加をお待ちしています。